

— Avec plaisir, acquiesça Biana avant de le regarder prendre de longues inspirations. Ça va aller ?

— Dans la limite du possible...

— Je vois ce que tu veux dire, marmonna l'Éclipseuse.

Au même moment, les battants du portail pivotèrent lentement sur leurs gonds avec un « clic » discret. La jeune fille aida son frère à se remettre sur ses béquilles.

— Merci d'être rentré, murmura-t-elle.

Il s'efforça de lui sourire.

— Il faut bien qu'on se serre les coudes. Mais maman et papa doivent comprendre que notre coopération ne sera pas gratuite.

\*

— C'est décidé : à partir de maintenant, je t'appelle Monsieur Dulustre ! lança Biana depuis le seuil de la chambre de son frère.

Le sourire de la jeune fille s'élargit lorsque Fitz lui lança son regard le plus noir.

— J'aimerais t'y voir, à essayer de monter l'escalier par lévitation, maugréa-t-il en roulant sur le flanc avant de remonter ses couvertures jusqu'à son cou. Merci pour le coup de main, au fait. Ravi de savoir que si je me retrouve coincé quelque part, je pourrai toujours compter sur toi pour rire à t'en rouler par terre.